

# 4ward Thinkers



瀬戸SOLAN学園初等中部  
2025年度第4学年 学年通信  
第3号 4月11日発行

## 笑顔の瞬間いろいろ！遊んだり、食べたりの日常場面



新しい学年、新しい校舎での学校生活にも慣れてきた子どもたち。授業の合間の休み時間や給食の時間にも、それぞれが思い思いに過ごす様子が見られます。

休み時間には、校庭でドッジボールをする子がたくさんいます。投げたり避けたりしながら全身で遊ぶ中で、ボールが顔に当たってしまった子に「大丈夫？」と声をかける子、負けたときに「今日はあっちのほうがうま

かったね」と素直に相手を認める子の姿があり、思いやりやまっすぐな気持ちに心が温まります。

教室では、カルタやボードゲームを囲んで、友達と笑い合いながらのんびり過ごす子たちの姿もあります。ルールを確認し合いながら、自然な会話と笑顔があふれる、ほっとできる時間になっています。



また、今年度からは配膳式の給食がスタートしました。初めてのやり方に戸惑いながらも、「次どうする?」「おかずはこっちに置こう」と声をかけ合いながら、協力して準備を進めています。おかげで給食の準備がスムーズに進んでいます。そして、楽しい雰囲気の中、みんなでおいしく食べることができています。

こうした授業以外の時間にも、子どもたちのやさしさや素直さがあふれています。これからも、学びの場だけでなく、毎日の何気ない時間の中で育っていく子どもたちの姿を学年団一同、大切に見守っていきたいと思います。

